

Nachruf

wir trauern um unseren Feuerwehr- und Musikkameraden

Johann Zimmermann

Er war 40 Jahre aktives Mitglied der Feuerwehr Radolfzell (Abt. Stahringen). Während seiner über 50 jährigen Zeit als aktiver Musiker im Musikverein wurde er auch zum Ehrenmitglied des Blasmusikverbandes ernannt. In dieser Zeit hat er seine Kraft und Freizeit wesentlich dem Schutz und zur Freude der Allgemeinheit gewidmet.

Wir werden Herrn Johann Zimmermann immer ein ehrendes Andenken bewahren.

**Feuerwehr Radolfzell
(Abt. Stahringen)
Andreas Zimmermann**

**Musikverein Stahringen
1. Vorsitzender
Rolf Haltmeyer**

**Blasmusikverband Hegau Bodensee
Präsident
Johannes Steppacher**